

imprimir

regresar

## Baja el Estado 23% su partida para reconstruir

Por José García

Reducen el monto para reparar daños de \$3,053 millones a \$2,353 millones

(1 septiembre 2010).- En un lapso de apenas dos semanas, el Gobierno del Estado redujo en un 23 por ciento la partida que destinará en este año para reconstruir la infraestructura dañada por el huracán "Alex".

El Tesorero estatal, Alfredo Garza, afirmó el pasado 5 de agosto que la Administración canalizaría 3 mil 053 millones de pesos al Fondo de Desastres Naturales (Fonden) para la reconstrucción, cantidad de por sí insuficiente para solucionar el total de las afectaciones.

Pese a esto, el lunes, durante una reunión que el Gobernador Rodrigo Medina sostuvo con legisladores federales de Nuevo León, se informó que la aportación del Estado al Fonden será de sólo 2 mil 353 millones de pesos.

Esto significa que la cantidad informada hace dos semanas por el Tesorero ya disminuyó en 700 millones de pesos, equivalentes a un 23 por ciento de la cifra original.

Lo que no ha cambiado es que el Estado prevé destinar a la reconstrucción 775 millones de pesos del Fondo Metropolitano, más otros 628 millones del Fideicomiso para la Infraestructura de los Estados (FIES), que son apoyos provenientes de bolsas federales.

Pero ahora, de sus propios recursos provenientes del Programa Estatal de Inversión, el Gobierno prevé destinar únicamente 950 millones de pesos a la reconstrucción, en lugar de los mil 650 millones que había anunciado el Tesorero el 5 de agosto.

El recorte está siendo aplicado pese a que la Tesorería adquirió deuda por 4 mil 100 millones de pesos en este año, para llegar a un total de 28 mil 251 millones de pesos en pasivos estatales.

De acuerdo con las estimaciones de las autoridades estatales y federales anunciadas el pasado 4 de agosto, para la reconstrucción de la infraestructura siniestrada en Nuevo León se requieren en total 16 mil 896 millones de pesos del Fonden, que deberán serán aportados por Estado y Federación.

Al Estado le corresponde aportar al Fonden 7 mil 303 millones de pesos, mientras que los 9 mil 592 millones de pesos restantes serán aportados por el Gobierno federal.

Mientras el Estado no entregue los recursos que le corresponden al Fonden, el Gobierno federal tampoco lo hará, y esto retrasaría la reconstrucción de la infraestructura dañada.

El viernes próximo vence el plazo de 22 días hábiles para que la Secretaría de Gobernación informe cuál es el monto de recursos del Fonden que autorizará para Nuevo León.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 1 septiembre 2010

® Editora El Sol, S.A. de C.V. 2000 - 2010